

# *Joven saltadora cubana brilla en Guadalajara y queda a un centímetro de París-2024*

---



**Hayla González**

La Habana, 12 jun (RHC).- La saltadora de longitud Hayla González se reafirmó como uno de los grandes talentos del atletismo cubano, al dominar este miércoles su prueba en la reunión atlética Ciudad de Guadalajara con marca personal (6.85m).

De 20 años y natural de La Habana, González logró el mayor estirón de su carrera en su segundo intento en el Estadio Fuente de la Niña, para mejorar por 20 cm su marca personal, conseguida en mayo pasado en el Estadio Panamericano del este habanero.

Con ese brinco quedó apenas a un centímetro de clasificarse directo a París-2024 (mínima 6.86) y escaló al cuarto lugar histórico en la isla, detrás de Lisett Cuza (RN 6.99), Niurka Montalvo (6.93) y Yargeris Savigne (6.91). Montalvo saltó más de 7.00m (7.06), pero cuando ya se había nacionalizado española en 1999.

La progresión de Hayla en los últimos años ha sido espectacular. De 5.99 en 2022 con 18 años ha llegado a 6.85 este año.

“Esperaba hoy que al menos hiciera marca personal, ya que en la Copa Cuba (mayo), dió saltos bien largos. Con la forma en que se encuentra podemos esperar grandes resultados”, dijo a Radio Habana Cuba desde España su actual preparador, Iván Izaguirre.

Por su parte, su entrenador en las categorías inferiores, Adonis Matos, se mostró feliz y recordó que su alumna siempre fue muy combativa, aunque por su pequeña estatura (hoy 1.67m) no se le abrieron con facilidad las puertas de la selección nacional, pese a que ostentar los títulos de Cuba escolar y juvenil.

“Es una atleta dedicada, perseverante, corajuda, inteligente, sin nervios y muy competitiva. Además, posee buena técnica”, recordó Adonis, hijo del fenomenal Milán Matos, quien llevó a la gloria a Iván Pedroso y Yargeris Savigne.

En otros resultados de la XXIII edición de la reunión de Guadalajara, la campeona panamericana Sahily Diago, se impuso en los 800m con su mejor registro de la temporada (2.02.84 min), mientras que la también monarca de Santiago-2023, Yunisleidy García, fue segunda en los 100m (11.42), pero alcanzó marca de la temporada en semifinales (11.36).

Yoandys Lescay (400m) volvió a bajar de 46 flat y fue segundo con su mejor registro del año (45.60), mientras que Maikel Vidal tuvo un día para el olvido en longitud, al saltar apenas 6.31 y cometer varias faltas.

Léster Lescay, independiente a la Federación Cubana de Atletismo (FCA), dominó la prueba con 8.20.

La próxima presentación del atletismo cubano en Europa será el domingo en el Meeting Troyes Aube (Francia), con categoría C de World Athletics (WA). Ese día se presentarán otra vez Yunisleidy, Lescay y Diago en busca de marcas que los clasifiquen directo a París. También los ya clasificados olímpicos Shainer Reginfo (100m), Roxana Gómez (400m) y Rose Almanza (800).

Hasta el momento, el atletismo cubano tiene 9 figuras clasificadas para la próxima cita olímpica.

Foto: Chila Méndez

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357239-joven-saltadora-cubana-brilla-en-guadalajara-y-queda-a-un-centimetro-de-paris-2024>



**Radio Habana Cuba**